## Des boîtes aux lettres pour propager des bonnes ondes



Isabelle Nouveau, secrétaire d'accueil, Candice Veyre, en service civique, et Marie-Hélène Joubin, animatrice, du centre social Les Possibles, présentent les boîtes aux lettres déposées dans quelques commerces de Mayenne.

Les Mayennais auront-ils remarqué dans leurs commerces locaux ces petites boîtes sur lesquelles s'inscrivent en lettres colorées « Facteurs de bonnes ondes » ? Depuis lundi, on peut les retrouver dans les boulangeries Le Hercé gourmand et Le Fournil d'Alexis, à l'épicerie de Fontaine-Daniel mais aussi aux Possibles. C'est d'ailleurs au centre social de Mayenne que sont nées ces boîtes aux lettres

Objectif: « Toucher des gens avec lesquels on n'a pas forcément de lien, qui sont éloignés du numérique », explique Marie-Hélène Joubin, animatrice. À travers ces boîtes, des correspondances peuvent démarrer entre inconnus. Chacun peut déposer un dessin ou un message positif, que les Possibles enverront à un public isolé ou fragile.

« On espère pouvoir déposer ces boîtes dans d'autres structures », précise Candice Veyre, en service civique, qui a travaillé sur le projet avec Lise Couilleux. Les bus, les crèches, les écoles ou la paroisse pourraient disposer de leur messagerie du bonheur. « Nous souhaitons réinventer l'esprit solidaire », résume l'équipe du centre social.